
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 24.11.2016

Top 8 Anfragen und Mitteilungen

Frau Münter teilt mit, dass sie den Bürgermeister angeschrieben hat, weil vor dem 
Bahnhofsrondell die Container wegsollten.
AW Herr Prahler: Im Zuge der Planung sollen diese zur Gebhartstraße umgesetzt 
werden. 
Es wird vereinbart, dies vorzuziehen. 
Herr Baetke fragt wegen der Beleuchtung  der Garagen in der Kastanienallee nach.
AW Hr. Prahler: Es hat auch kein anderer Garagenkomplex eine Beleuchtung; daher 
steht keine Erneuerung in Aussicht. 

Sitzungskalender  2017
Herr Prahler informiert über den 1. Termin der Sitzung des Bauausschusses im neu-
en Jahr:          19. Januar 2017
Der Termin für die Radtour soll in der 1. BA-Sitzung festgelegt werden.
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